

キラッと女性部☆

女性部の活動の様子をお届けします!

JJA秋田なまはげ女性大会

12月8日(木)、JJA秋田なまはげ女性大会が開かれました。女性部員約90名が秋田県児童会館に集まり、今年度の活動実績の報告や「家の光」の持ち寄り読書などが行われました。

「家の光」12月号の別冊付録を活用したセミナーでは、家の光協会普及文化本部東日本普及文化局の前田真吾次長に、お金の不安を解消して今後の人生に備える必要性をご講演いただきました。参加した部員は終活をテーマにした映画も鑑賞し、「人生100年時代」を楽しむための家計管理や終活などへの理解を深めました。



秋田赤十字乳児院にタオル117枚贈呈

「タオル1本運動」で女性部員から集まった未使用的フェイスタオルを半分に裁断して端を縫い、子どもたちが使いやすい大きさに仕立てました。12月20日(火)に秋田赤十字乳児院へ117枚を贈呈し、食事や手洗い、入浴時などの毎日の生活のなかで子どもたちが使用しています。資源の有効活用を図りながら、同院で生活する乳幼児の養育を支援することで、持続可能な開発目標(SDGs)の達成にも繋がります。

私たちと一緒に活動しませんか! お近くの女性部員もしくは女性部事務局(営農企画課:018-832-6652)まで



一緒に地域農業を盛り上げる 仲間を募集中!

お近くの青年部員もしくは
事務局(営農企画課:018-832-6652)まで!

ABSラジオ「まちなかSESSION エキマイク」に 当JA青年部員が出演!

ABSラジオ「まちなかSESSION エキマイク」で第1・3金曜日に放送しているコーナー「JA青年部と『いただきます!』」に、当JA青年部の盟友が登場しました。1月6日(金)に出演した中泉松司顧問は、顧問の役割や議員時代と秋田の農家としての生活の違いなどを話し、「雪などのハンデがありながら頑張っているかっこいい秋田の若手農家に、これからも注目と応援をお願いします」と呼び掛けました。1月20日(金)には武田真志美副部長が就農のきっかけや菊の栽培の苦労を語り、「農業へのやる気がある方の参入をお待ちしています。興味がある方は、気軽にJA秋田なまはげ青年部に声をかけてください」と話しました。

